

Polres Jember Siagakan Ratusan Personel Amankan Kedatangan Putra Presiden Kaesang Dalam Safari Politiknnya

Siswandi - [JEMBER.SELARASNEWS.COM](https://www.jember.selarasnews.com)

Oct 3, 2024 - 18:28



Jember – Polres Jember menyiagakan ratusan personel untuk pengamanan kedatangan Kaesang Pangarep, putra Presiden RI sekaligus Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI), dalam kunjungannya ke Kabupaten Jember pada Selasa (01/10/2024).

Kaesang hadir dalam safari politik memberikan dukungan kepada pasangan

calon Bupati dan Wakil Bupati Jember, Gus Fawaid dan Djoko Suyanto, dalam rangkaian kegiatan Pilkada 2024.

Kegiatan tersebut diawali dengan pertemuan di Warung Bu Ambra, dilanjutkan di Gedung New Sari Utama pada pukul 12.00 WIB. Kaesang, yang hadir bersama ratusan relawan PSI, secara resmi menyatakan dukungannya kepada pasangan calon yang diusung partainya.

Untuk memastikan keamanan kegiatan, Polres Jember melakukan sterilisasi di dalam Gedung New Sari Utama dengan melibatkan unit K-9. Langkah ini diambil guna mengantisipasi adanya barang mencurigakan yang dapat mengganggu jalannya acara.

Pengamanan ketat diberlakukan, mengingat tingginya intensitas kegiatan politik menjelang Pilkada 2024 dan kehadiran tokoh penting, termasuk putra presiden.

AKP Sudarsono, Kasat Samapta Polres Jember, saat dimintai keterangan, menjelaskan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari persiapan menghadapi Pilkada 2024, di mana berbagai tokoh politik akan mengunjungi Jember.

"Jelang Pilkada 2024, pastinya banyak kegiatan yang melibatkan orang-orang penting dan tokoh politik. Seperti halnya hari ini, Kaesang, putra Presiden Joko Widodo, hadir di Jember dalam rangka safari politik," jelas AKP Sudarsono kepada awak media.

Di bawah komando Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, personel Polres Jember, terutama dari Satuan Samapta, dengan sigap mengendalikan massa yang berjumlah ratusan, termasuk para relawan yang mendampingi Kaesang dan pasangan calon Bupati-Wakil Bupati.

"Memang sempat terjadi kemacetan di jalan raya akibat banyaknya relawan yang ikut serta dalam rombongan, namun Alhamdulillah kami berhasil mengatasi situasi tersebut dengan bantuan dari Satlantas, sehingga saat kegiatan berlangsung di Pasar Tradisional, situasi tetap aman dan terkendali," tambah AKP Sudarsono.

Pengamanan berjalan lancar hingga kegiatan selesai, dengan seluruh anggota Satuan Samapta yang dipimpin oleh AKP Sudarsono berhasil menjaga kondisi tetap kondusif.

"Kami memastikan kegiatan berjalan dengan aman, dan ini merupakan bagian dari upaya kami menjaga stabilitas keamanan di Jember, terutama menjelang Pilkada," tutup AKP Sudarsono. (AR)